
 

前期生徒総会 
4/27 6 校時 

生徒会本部役員や各委員長が中心となり、前期生徒総会を行いました。昨年度か

ら議案書はデータ化し、タブレット PC で共有するようになりました。今年度はさらに各

委員会への質問や要望などについても、タブレット PC 上の付箋に意見を書き、全員

で共有しています。同時に編集できるため、他の人の意見からさらに自分の意見を膨

らませるなど、よりよい学校づくりについて中学校全員で考えることができました。１３

名一人一人が生徒会の一員として、自分にできることを考えて、行動していきましょう。 


